

Bericht über die Messdienerfreizeit in Dreisberg

In diesem Sommer verbrachten unsere Messdiener eine wunderbare Woche auf dem CVJM-Gelände in Dreisberg. Bei herrlichem Wetter erlebten die Kinder und Betreuer eine Vielzahl von spannenden Aktivitäten und gemeinschaftlichen Erlebnissen.

Die Reise begann am Samstag mit der Busfahrt nach Dreisberg. Nach unserer Ankunft schauten wir uns zunächst das Gelände an und bezogen die Betten. Nach einigen Kennlernspielen genossen wir ein gemeinsames Abendessen. Der Abend hielt ein besonderes Highlight bereit: Eine Nachtwanderung, bei der die Kinder dem guten Hirten halfen, seinen verlorenen Hirtenstab zu finden.

Am Sonntag starteten wir nach dem Frühstück mit einer Messe im Wald, die wir gemeinsam mit den Kindern vorbereitet hatten. Im Anschluss tauchten wir in die Welt von Robin Hood ein. Die Betreuer schlüpften in verschiedene Rollen, wie Robin Hood, der Sheriff oder die Bäckerin, und die Kinder lösten spannende Aufgaben.

Der Montag führte uns in die Grube Bindweide, wo die Kinder das Bergwerk erkunden durften. Nach der interessanten Führung unternahmen wir einen Spaziergang zum Barbaraturm und genossen dort unser Mittagessen. Den Abend verbrachten wir gemütlich am Lagerfeuer mit Marshmallows.

Am Dienstag starteten wir mit unserer Bibelolympiade. In Gruppen meisterten die Kinder verschiedene Stationen, bei denen sie unter anderem ein Kind mit Augenbinde zum Ziel führen oder die Schöpfungstage in die richtige Reihenfolge bringen mussten. Abends fand die Siegerehrung statt, gefolgt von einem großen Gruppenspiel.

Der Mittwoch begann kreativ: Die Kinder fertigten Gipshände an, indem sie ihre Hände mit Gips umwickelten und trocknen ließen. Danach besuchten wir das Freibad in Daaden, wo alle viel Spaß beim Schwimmen und Rutschen hatten. Der Tag endete mit einem glamourösen Casinoabend, bei dem die Kinder in Abendkleidung Spiele wie UNO, Black Jack und das Hamsterrad spielten.

Am Donnerstag machten wir uns früh auf den Weg nach Bad Marienberg in den Wildpark. Bei einer Wildpark-Rallye lernten die Kinder viel über die Tiere und deren Lebensraum. Ein Highlight war die beeindruckende Flugshow. Anschließend ging es in die Innenstadt von Daaden, wo wir einen Barfußpfad entlang liefen und ein leckeres Eis genossen. Die Kinder hatten danach die Möglichkeit, in Gruppen die Stadt zu erkunden.

Der Freitag stand ganz im Zeichen von Spaß und Action. Die Kinder spielten Capture the Flag und lieferten sich anschließend eine Wasserschlacht mit Wasserpistolen und Wasserluftballons, bei der auch die Betreuer ihren Spaß hatten. Am Abend fand das traditionelle „Schlag die Leiter“ statt, bei dem die Kinder gegen die Betreuer in verschiedenen Aufgaben antraten. Den Abschluss bildete ein letztes Lagerfeuer, bei dem wir Würstchen mit Brötchen genossen.

Am Samstag halfen alle tatkräftig beim Abbau und Aufräumen. Nach einer erlebnisreichen Woche traten wir die Heimreise an, erfüllt von vielen schönen Erinnerungen und neuen Freundschaften.

Diese Woche in Dreisberg wird uns allen lange in Erinnerung bleiben. Die abwechslungsreichen Aktivitäten und die gemeinsame Zeit haben uns als Gruppe noch enger zusammengeschweißt.

Wir freuen uns schon auf die nächste Messdienerfreizeit!